
ACADÉMIE DE LYON.

RENTRÉE SOLENNELLE DES FACULTÉS.

DISCOURS ET COMPTES RENDUS.

La séance de rentrée des Facultés de Lyon a eu lieu dans la grande salle de l'Hôtel-de-Ville, le 15 novembre, au milieu d'une foule nombreuse accourue pour entendre la parole éloquente et aimée de nos savants professeurs. Toutes nos autorités étaient présentes, et; à l'aspect de cette brillante réunion, plus d'un souvenir s'est porté involontairement aux réunions si solennelles qui se tenaient autrefois dans cette salle même, lorsque la ville entière venait écouter les discours prononcés le jour de la Saint-Thomas pour l'installation des échevins. Aujourd'hui les auditeurs n'étaient pas moins nombreux; les paroles n'étaient pas moins éloquentes. Le premier, M. le Recteur a prononcé le discours suivant :

DISCOURS DE M. L'ABBÉ NOIROT.

MESSIEURS,

Le retour de cette solennité a toujours été pour la jeunesse studieuse de cette cité, comme pour ceux qui, dans la maturité de l'âge, aiment encore à demander d'utiles loisirs aux jouissances de l'étude, une époque impatientement attendue et saluée avec bonheur.

Aujourd'hui, cette nombreuse assemblée, cet empressement de bon augure à répondre à notre appel, témoignent tout à la fois, et de l'intérêt toujours nouveau que présente